



Área de Cultura

LA BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA OFRECE ESTE DOMINGO SU CONCIERTO CON DOS JÓVENES DIRECTORES INVITADOS

Miguel López León y Francisco Fernández Salado, ganadores del premio 'Octav Calleya' de dirección del Conservatorio Superior de Música de Málaga, dirigirán a la Banda Municipal de Música en el Museo de Málaga

05/11/2021- La Banda Municipal de Música ofrecerá el próximo domingo, 7 de noviembre, a las 12:00 horas, un nuevo concierto de su actual temporada en el Museo de Málaga. Y en esta ocasión será dirigida por dos jóvenes directores andaluces **Miguel López León y Francisco Fernández Salado**. Son ganadores del Premio de dirección de orquesta que lleva el nombre del maestro Octav Calleya, convocado por el Conservatorio Superior de Música de Málaga, institución en la que ambos han estudiado con toda brillantez la carrera de dirección. En este concierto compartirán escenario para dirigir a la Banda Municipal en un programa atractivo y de gran exigencia, que mostrará el talento de estos dos jóvenes directores. El concierto será en el Museo de Málaga con entrada gratuita hasta completar el aforo.

Así, la primera parte del concierto será dirigida por **Miguel López León**, joven intérprete (24 años), compositor y director egabrense, en posesión de los títulos profesionales de piano y oboe, además de tener estudios de percusión, siendo los estudios de dirección, realizados en Málaga bajo la tutela de David García Carmona, los que acabaron definiendo su inquietud musical. Ha realizado cursos con importantes directores como Harold Becker, Silvia Olivero y Miguel Romea, además de dedicarse a la composición de obras para diversas formaciones, por las que ha obtenido amplio reconocimiento. Dirigirá dos obras de gran calado: la obertura para banda *Salmo para Banda*, del norteamericano **Vincent Persichetti**, y la suite *Lincolnshire Posy* ("Ramillete de flores de Lincolnshire), colección de temas populares de aquella región británica, del célebre compositor de origen australiano **Percy A. Grainger**.

En la segunda parte ejercerá la dirección de la Banda Municipal **Francisco Fernández Salado** poseedor de una trayectoria muy similar al anterior director; nacido en octubre de 1998 en la localidad cordobesa de Villanueva del Duque, tras obtener el título profesional de piano en el Conservatorio de Pozoblanco, estudió dirección en el Conservatorio Superior de Málaga, recibiendo las enseñanzas de David García Carmona, Juan J. López Sandoval, Silvia Olivero y Daniel García Caro. Su repertorio será plenamente español, pues dirigirá en primer lugar las conocidas *Danzas Fantásticas*, del sevillano **Joaquín Turina**, y



el concierto concluirá con la interpretación de la suite número 2 del ballet *El Amor Brujo*, del gaditano universal **Manuel de Falla**.

El concierto estará especialmente dedicado por los miembros de la Banda Municipal de Música a la memoria de Juan Vicente Querol Sabater, miembro de esta institución, fallecido el domingo pasado.